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Les  relations de cause à effet 

 
Aux hommes qui cherchent la paix, 
 

Tout comme existe une enveloppe physique, ou manteau, que l'humanité identifie 
comme étant la terre, tout comme existe l’atmosphère et les manifestations de l'eau et du feu, 
il existe aussi le monde ardent de la cause. Tous les gens contribuent à ce monde par leurs 
pensées et leurs énergies ; les Maîtres ascensionnés y contribuent également par les matrices 
qu’ils créent. Ces contributions [des uns et des autres] sont réfléchies dans la sphère des 
manifestations naturelles qui révèlent une série de liens de cause à effet, autant nuisibles que 
bénéfiques, qui, s’ils étaient perçus par les êtres humains, leur paraîtraient stupéfiants, c’est 
le moins qu'on puisse dire.  

 
Nous allons maintenant parler de la légèreté des manifestations habituelles de la nature 

réfléchies dans les éléments du monde de la cause. Comme nous percevons aussi les effets 
cauchemardesques des impressions kaléidoscopiques de l'esprit charnel de même que les 
torrents émotionnels accablants qui découlent de l’acception ou du rejet par les hommes des 
problèmes politiques ou théologiques et même de leur implication mentale et émotionnelle 
dans les bouleversements technologiques et écologiques, nous sommes en position de vous 
prévenir des dangers d’en faire un mauvais usage.  

 
Si vous étiez seulement capables d’imaginer le monde de la cause où se mêlent ce qu’il 

y a de plus inoffensif et de plus blessant dans la nature humaine, vous percevriez plus 
facilement le besoin de l’homme de retourner à la beauté originelle de sa Source; car ce 
n’est qu’ainsi qu’il peut se libérer de la tendance à s’enfoncer si profondément dans le 
tourbillon humain qu'il ne peut plus voir ce qui se passe réellement dans son monde – c’est- 
à-dire les influences qui l’affectent négativement bien plus que positivement.  
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La Hiérarchie cosmique souhaite propager dans le champ de force de la conscience des 
chercheurs la compréhension qui est si essentielle pour que ceux-ci puissent se libérer des 
pressions des causes et de leurs effets, souvent perçues comme des effets, mais rarement 
comme des causes. Les différences qui existent au sein de l’humanité et qui sont si présentes 
sur la scène du monde, impliquant des conflits raciaux, des tensions et des conflits entre les 
peuples, ceux-ci étant aggravées par l’influence de l'athéisme et de l'agnosticisme et par les 
tentatives de divers groupes d’intérêts cherchant à influencer les autres, ont causé beaucoup 
de souffrances. Nous voulons en libérer le chercheur. Nous voulons voir le monde en être 
libéré. 

 
Cependant, nous sommes conscients des haines profondément enracinées et invétérées 

qui se perpétuent à l'échelle mondiale et de la force de l’énergie que des gens mettent à 
attiser les vengeances et les désirs de vengeance ancestraux, comme ce que nous voyons en 
Irlande présentement. Ces forces, ravivant les luttes anciennes à chaque décennie ou à 
chaque siècle, accentuent la misère humaine. Les délicates manifestations de la conscience 
de l'âme, la conscience solaire, sont souvent oubliées, cette âme qui, habitée par un 
sentiment de Premier-né du Cœur de Dieu, manifeste vraiment les qualités qui sont de la 
nature de l'Esprit éternel. 

 
Ceux qui désirent être guidés par la Fraternité peuvent déjà comprendre, avec l'esprit 

d'un enfant et la vision d'un sage, le plan de vie de l'univers tel qu’il a été prévu au 
commencement. En vérité, beaucoup de ceux qui sont les premiers seront les derniers, et les 
derniers seront les premiers1. À moins que le chercheur ne garde le précieux trésor qu’est sa 
couronne qui concentre son droit de naissance divin, les raffinements subtils qui paraissent 
si prestigieux à l'esprit humain le confineront dans la prison de sa fausse conception de la 
Réalité.  

 
Nous voulons libérer les captifs2 pour qu’ils puissent jouir de l'écume de la mer, du 

mouvement dansant de l'air, du crépitement des feux dévorants et de la solidité de la terre 
elle-même comme étant des éléments sur lesquels l'homme peut se fier. Jean a dit : « Le 
monde entier gît sous le pouvoir du Malin3.	» Aujourd'hui, la plus grande partie du monde 
vit dans la méchanceté des manipulateurs et de leurs techniques de manipulation. Ceux qui 
manipulent les autres sont souvent manipulés eux-mêmes par leurs pairs; ainsi, l’étendard de 
la lutte flotte sur le monde, symbole du poids de la terrible oppression maintenue par ceux 
qui satisfont aux désirs insatiables de l'ego. 

 
Celui qui a dit « JE SUIS venu pour qu'ils aient la Vie et qu'ils l’aient en abondance4 » 

était un partisan de la vraie liberté; il a œuvré pour que les sens spirituels de l'homme 
puissent grandir, que sa compréhension puisse s’élargir et sa dévotion, s’accroître. Il a 
œuvré pour que les fibres de l'âme humaine soient tissées ensemble et unifiées afin de 
permettre à l'âme de s’intégrer, dans les plans intérieurs, au réseau de la Fraternité qui a 
toujours cherché à produire les fruits de l'abondance spirituelle en tous et dont le langage 
requiert que le sens spirituel de l'homme soit développé et perfectionné. 

 
Toutefois, la loi cosmique ne peut être modifiée : « Ce qu'un homme sème, il le 

récoltera5 ». Nous prévenons donc un grand nombre de gens, non pas de l’aspect séduisant et 
du sens mystique d'un « mystère », mais de la véritable compréhension spirituelle, à l’effet 
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que chaque homme est une partie de Dieu et qu'il a un plan de vie, une direction centrale à 
sa vie. Nous faisons cela pour que l'ordre mondial ne soit pas inutilement pénalisé par le 
retour catastrophique du karma mondial.  

 
Le miracle qui se cache derrière des paroles sacrées et des directives que nous vous 

transmettons et de la préoccupation vigilante que nous vous manifestons en ce moment, et 
qui ont été données par beaucoup de membres de la Hiérarchie dans le passé, n’est pas 
apparent. Nous n’avons nulle intention de troubler les hommes, mais seulement de 
confirmer notre approbation envers la Vérité universelle et notre désapprobation face à ces 
éléments aliénants de la conscience humaine qui, à travers les siècles, ont empêché le 
progrès spirituel de l’humanité. 

 
Ô êtres humains bien-aimés, essayez d’enregistrer dans votre conscience que, peu 

importe la période dans laquelle vous vivez, les mêmes lois s'appliquent. Vous trouverez 
votre liberté en obéissant à ces lois, en comprenant ces lois et, grâce à votre indomptable 
détermination divine, en ne laissant rien s’immiscer dans votre progrès spirituel pendant que 
vous êtes incarnés dans une forme physique. 

 
La Conscience Christique est une manifestation spirituelle qui agit à travers le calice de 

l’esprit. L'esprit que vous croyez totalement identifié à votre forme physique en est en réalité 
séparé et peut vagabonder dans l'univers en toute liberté. Mais il est sage que les hommes 
qui s'engagent sur le Sentier spirituel apprennent à profiter du paysage qui est au premier 
plan comme celui qui est le plus près du moment présent plutôt que de se promener loin 
dans les horizons du temps et de l'espace. La raison en est évidente, bien-aimés, si vous 
essayez de comprendre vos compagnons de voyage sur le bateau du temps, vous verrez que 
bien qu'ils manifestent divers états de conscience, ils fonctionnent toujours selon l'aspect 
pratique du moment – et vous devez faire de même, si vous voulez interagir efficacement 
avec eux. 

 
Une des plus grandes tragédies à propos de la quête de Dieu par l'humanité réside dans 

le fait que les personnes religieuses ont permis au déplorable esprit de condamnation, de 
critique et de jugement de prendre possession de la plate-forme de leur esprit et de leurs 
émotions. Alors qu’elles peuvent chercher à justifier leurs accusations mutuelles les unes 
envers les autres en en faisant une question de dogme théologique, en réalité, ce n’est, le 
plus souvent, qu’une question d'orgueil spirituel ; de plus, elles sont assaillies par ce 
magnétisme négatif qui permet à divers esprits d’utiliser leur conscience [humaine] plutôt 
que l'Esprit unique de Dieu. 

  
Il arrive très souvent que les accusations qu’elles portent les unes sur les autres 

s’appliquent à ce qu’elles font elles-mêmes, alors que ceux qu'elles accusent peuvent être 
totalement innocents. Il n’est jamais sage de juger. Malheureusement, ceux qui jugent [les 
autres] sont généralement coupables karmiquement parlant d’avoir cherché à détruire, 
directement ou indirectement, la réputation de ceux qu’ils craignent ou de ceux dont ils sont 
jaloux. Parfois ils agissent de bonne foi, mais avec un mauvais jugement. 

 
Sage est le disciple sur le sentier spirituel qui demeure insensible à ces techniques de 

condamnation qui sont, en réalité, un prolongement des pouvoirs des ténèbres, se retrouvant 
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parfois même parmi ceux qui font des discours spirituels ou qui ont acquis une réputation 
d'enseignant spirituel. 

 
Dans le processus de séparer l'homme de Dieu, l'ennemi utilise les méthodes les plus 

sournoises et la personnalité humaine est toujours concernée. Alors, méfiez-vous de ceux 
qui sont prompts à accuser ; et rappelez-vous qu’il est dit dans les écritures anciennes : 
« qu’on a jeté bas l'accusateur, celui qui accusait jour et nuit nos frères devant notre Dieu6 ».  

 
Le discernement spirituel est une faculté naturelle de l'âme qui se met au diapason de la 

Conscience du Christ et qui va finalement manifester le chemin qui mène à la Vie abondante 
et à la coopération avec la Hiérarchie cosmique. Le Sentier spirituel est merveilleux! C'est 
une manifestation de joie universelle, la coupe débordante du bonheur divin.  

 
Plutôt que de porter un regard critique sur ceux que vous rencontrez et laisser ainsi 

votre bonheur être perturbé, pensez à offrir une bénédiction à tous. Accueillez chacun avec 
l'amour de la Flamme de Dieu qui est à l'intérieur [de vous] et continuez, si vous le pouvez, 
à laisser cette Flamme opérer dans l'humanité le changement totalement constructif. Si, 
toutefois, la paix et l'amour que vous envoyez aux autres au nom de la Fraternité sont rejetés 
par eux, votre énergie vous reviendra et vous verrez cette paix et cet amour se manifester 
dans votre âme pendant que la Fraternité met en place les matrices des épreuves qui leur 
montreront, un jour, leurs agissements erronés.  

 
Ne vous préoccupez pas outre-mesure de ceux qui cherchent à vous incommoder ou à 

perturber la paix de votre âme. Sachez que les lois de Dieu sont inexorables ; elles ne 
peuvent être bafouées. Chaque violation doit un jour être corrigée. Veillez seulement, bien-
aimés, à ce que la sérénité d’une attitude juste – non pas celle de l’autosatisfaction, mais 
bien celle de la rectitude divine – reste sur l’autel de votre cœur, une flamme qu'aucune 
émotion humaine ne peut éteindre, une étincelle de joie universelle qui répand la panacée de 
la guérison cosmique partout dans l'univers. 

 
JE SUIS et je demeure le défenseur de cette paix qui gouverne la marée des émotions 

de la vie et manifeste la victoire du Christ. 
 
Cuzco  
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